



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Fase final

En Llinás

LLINAS 4 — CARDEDEU 4

¿No decían los de Cardedeu que se les regateaba el título? Pues ahí lo tienen ofrecido en bandeja de plata por el señor Llorens. Sin querer caer en la tan manoseada hipérbole de cargarle al árbitro los malos resultados, no podemos silenciar el desastroso arbitraje de ese Sr., porque ello sería un fraude a quienes han seguido la marcha de este Torneo y habían puesto en él sus más caras aficiones de deportistas. Su actuación en la segunda parte del partido no tiene parangón. Decimos mal. Si lo tiene. Bastará recordar otro arbitraje suyo en un terreno vecino escamoteándole al Llinás el partido y cuyas causas tuvo la... —¿llamémosle «gentileza»?— de explicar en una reciente reunión de delegados. ¿Cuáles fueron las que esta vez le indujeron a actuar tan en desacorde con los principios a que debe someterse fielmente el director de un encuentro? ¿Perdió su autoridad cuando los jugadores arremetían contra él —Pellicer lo agarró en una ocasión descaradamente por el cuello— dedicándole toda una sarta de amenazas e insultos? Hubo acaso concia mbulo en la caseta visitante en la media parte o es que el Sr. Llorens temió al ambiente de postpartido, pues no hay que olvidar que la casi totalidad de jugadores del Cardedeu forman una popular peña granollerense. La verdad de todo esto que dará en el secreto del sumario. Congratulémonos de no haber sido los primeros

que desde estas mismas columnas, hemos sentado la incompetencia y la arbitralidad de ese Sr. que para desdoro del deporte se pasea por los campos de fútbol. Si el lector es aficionado a hacer conjeturas busque el número 17 de «Hoja Deportiva» y hallará una sabrosa reseña dedicada a el que bien pudiera tener relación con su desafortunada actuación del domingo pues no creemos que dirigiera sus tiros directamente a ese Llinás a quien nada solucionaba el resultado en la clasificación, y agradezca al Sr. Llorens haber hallado un público tan deportista pues de lo contrario quizá las extraordinarias medidas que adoptó —coche a la puerta de donde se vestía, guardia Municipal de Granollers, etc.— hubieran sido justificadas.

Hablemos ahora algo del partido puesto que el cupo de espacio asignado se nos termina. El encuentro fué el clásico de una final. Se jugó rápido y con dureza, estropeando los nervios bellas jugadas. La primera parte, de dominio alternado con ligero viento a favor de los visitantes termina con el resultado de 3-1 favorable al Llinás conseguidos por Sanz, Pursals y Cullerell y por Pozo el del Cardedeu. En la segunda mitad acortan distancias los blanquirrojos por obra del zurdo Martínez aunque el Llinás vuelve a imponerse y consigue Sanz el cuarto tanto. Se hunde ahora el Cardedeu y es cuando el árbitro se decide a echarle una mano comenzando a desafinar. Es anulado un gol magnífico y al darse cuenta los defensas visitantes de la pasividad del árbitro en cuanto a las faltas máximas, abusan de todos los recursos. Monsech cuando iba a chutar en la boca de gol es convertido en un «sandwich», Pursals, zancadilleado y pateado frente a la portería, Sanz a tres metros de la meta entrado violentamente por tres contrarios sin que el árbitro se enterara que exista un castigo llamado «penalty». En esos 20 últimos minutos el Cardedeu aprovechó para marcar sus dos tantos que le valieron el empate y el título.

Los liniers anduvieron siempre agitando sus banderolas sin que desde el centro del terreno se les hiciera caso alguno.

Los equipos fueron: Cardedeu: Fajó, José, Pellicer, Cubells, Cullerell, Parellada, Vera, Jané, Pozo, Pedrin y Martínez. C. D. Llinás: Ayats, Calvet, Cebrián, Sebastiá, Pugés, Martorell, Garriga, Pursals, Sanz, Cullerell y Montsech.

B.

¡Lo más selecto!
IBERIA Radio en
CICLOS SASTRE

En Montornés

MONTORNÉS 5

PEÑA HIERRO 2

Gran partido nos ha brindado el Club local, como despedida de este Campeonato comarcal, ha sido uno de aquellos partidos que dejan buen sabor, no por la victoria conseguida sino por la calidad de sus jugadas por ambos conjuntos que aumentar el interés a medida que transcurre el tiempo, pudiéndose lucir desde los porteros hasta el último de sus jugadores, cada cual en su sitio ha hecho sus jugadas geniales sobresaliendo en este aspecto Mas, que ha sido el mejor hombre sobre el terreno, él ha sido quien con sus tres goles consecutivos ha dado la tónica de emoción en todo el encuentro, creando jugadas peligrosísimas para el meta contrario, arrancando «olés» del público en sus regateos, que en último extremo

Rodoreda

Copas-Trofeos-Medallas

para todos los deportes

Clavé, 30

Granollers

Cedo en alquiler
Almacén - Garage
céntrico

bajos y altillo con fuerza motriz capacidad 3.60x5.60 mts.

MAYOL - Clavé, 63 - Tel. 81